

NOTAS Y COMENTARIOS

Los Estudios Neolatinos en la actualidad

III Congreso Internacional, Tours 6-10 sept.

Al lado de la constante regresión que se advierte en el estudio de las lenguas clásicas, en los colegios y universidades de casi todo el mundo, es curioso observar cómo entre los especialistas del griego y del latín no decae sino que aumenta el interés y la dedicación a cuanto se refiere a la cultura y a las letras de lo que puede considerarse como el fundamento y base de nuestra civilización occidental. Una prueba más de lo que acabamos de afirmar nos la ofrecen los casi 300 universitarios —alumnos y profesores— de todo el mundo que se han dado cita en la ciudad de Tours para celebrar el III Congreso Internacional de la *Societas Internationalis Studiis Neolatinis Provehendis*, del 6 al 10 del mes de septiembre.

Los dos Congresos precedentes —Lovaina, 1971 y Amsterdam, 1973— pusieron bien en claro la finalidad de la naciente *Sociedad Internacional de Estudios Neolatinos*. Se pretendía, en última instancia, promover el interés por la literatura latina, tal como se manifiesta en el período del Renacimiento hasta el siglo XVIII. Al mismo tiempo la Sociedad desea publicar, dentro de lo posible, los trabajos y textos neolatinos, sin excluir en modo alguno el mantenimiento e incluso el estudio cada día más profundo de una lengua de que se sirvieron los máximos representantes del Renacimiento europeo.

Como escribió por los días del Congreso el Prof. Margolin, Presidente del mismo, la *Sociedad de estudios neo-latinos* no se siente limitada por ningún objetivo ideológico. Ni